
Pièces 7 Pièces

Superficie 365 m²

Référence 14795647

Prix 2 495 000 €

Ollioules
Maison à vendre (83190)
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Située  au  calme,  dans  la  campagne  sanaryenne,  entre  marseille  et  toulon.  À

seulement  quelques  minutes  de  l'échangeur  autoroute  et  du  port  de  sanary  sur

mer.  Je  découvre  cette  belle  propriété  contemporaine  au  style  provençal  offrant

une superficie totale de 407m² et bénéficiant d'un vaste jardin paysager de 4250m²

dominant la nature environnante et la mer. Elle se compose au rez-de-chaussée :

d'une  grande  pièce  de  VI  lumineuse  d'environ  110m²  (salle  à  manger,  salon  tv

cheminée,  coin  salon  bibliothèque),  une  cuisine  américaine,  un  cellier,  une  suite

parentale (avec salle de bain, dressing, wc), ...

Quietly located in the sanary countryside, between marseille and toulon. Only a few

minutes from the motorway interchange and the port of sanary sur mer. I discover

this beautiful contemporary property in provençal style offering a total surface area

of  407mã‚â²  and  building  ©nãƒâ©deficientã¢â€â™a  vast  landscaped  garden  of

4250mã‚â² dominating the surrounding nature and the sea. It is composed on the

ground floor:  a  large bright  living room with  â€â™approximately  110mã‚â²  (dining

room, tv lounge with fireplace, library lounge area), an open-plan kitchen, a pantry,

a master suite (with ...

TARDY IMMOBILIER

670 Chemin Carraire des Lecques - 83270 ST-CYR-SUR-MER
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